

Antrag Nr. 22-O-04-0048

CDU

Betreff:

Fahrplan Linie 8 (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten darauf hinzuwirken, dass der Fahrplan der Buslinie 8 so schnell wie möglich wieder in den Regelbetrieb übergeht, sowie dass umgehend zu den Spitzenlastzeiten Verstärkerfahrten eingerichtet werden.

Begründung:

Nach dem Wechsel in den Samstagsfahrplan nach den Sommerferien aufgrund der Engpässe beim Fahrpersonal wurde zum 4. Oktober 2022 das Fahrplanangebot auf bestimmten Linien wieder ausgeweitet. So fährt in Nordost zum Beispiel morgens die Linie 1 wieder im 10-Minuten-Takt und die Linie 16 im 15-Minuten-Takt. Ausgenommen von dieser Änderung wurde jedoch die Linie 8, obwohl insbesondere viele Schülerinnen und Schüler davon betroffen sind. Eine Rückkehr zum Regelbetrieb ist bei der Linie 8 daher ebenfalls angezeigt. Sofern dies zeitnah nicht möglich sein sollte, müssen umgehend Verstärkerfahrten zu den Spitzenlastzeiten eingerichtet werden, insbesondere morgens.

Wiesbaden, 10.10.2022